

Pressemitteilung vom 26. April 2022

Das Gesundheitssystem von morgen – Lernen vom Gestern

Der 12. Österreichische Gesundheitswirtschaftskongress am 2. und 3.6.2022

„Zwei Jahre Pandemie haben wie ein Katalysator auf die Frage gewirkt, wie reibungsfrei die Integrierte Versorgung in Österreich eigentlich wirklich funktioniert. Haben wir alles richtig gemacht?“ fragt die **Dr.ⁱⁿ Susanne Herbek**, Vizepräsidentin des ÖSTERREICHISCHEN GESUNDHEITSWIRTSCHAFTS-KONGRESS (ÖGWK) die Gäste ihrer eröffnenden Podiumsdiskussion.

Ob die Patienten die Versorgungsübergänge ungehindert meistern können, wird allerdings nur eine von vielen brennenden Fragen sein, die am 2. und 3. Juni im **Austria Trend Hotel Savoyen** in Wien diskutiert und hoffentlich beantwortet wird. Denn vor allem wollen die Kongressgäste wissen, wie ihre Zukunft aussieht. Viele Innovationen passieren zurzeit in den Institutionen und am Markt. Dementsprechend legt der ÖGWK seinen Programmfokus auf die Entwicklungen und Aufgaben von morgen, dargelegt an den Best Practice Methoden von heute.

Neben den wichtigsten heimischen Akteuren, wie z.B. dem Gesundheitsminister **Mag. Johannes Rauch** und dem Gesundheitsstadtrat **Peter Hacker** werden aber auch branchenfremde Persönlichkeiten wie **Univ.-Prof. Dr. Konrad Paul Liessmann** und **Michael Köhlmeier** am Kongress vortragen, um der gesamtgesellschaftlichen Bedeutung der Gesundheitswirtschaft Rechnung zu tragen.

Akkreditierung für Journalisten zum Kongress sind [hier möglich](#).

Das aktuelle Programm finden [Sie hier](#).

Gerne schicken wir Ihnen nach der Veranstaltung Fotos zur kostenfreien Nutzung.

Rückfragen richten Sie bitte an:

Springer Verlag GmbH

Geschäftsführer Alois Sillaber

M +43 676 836 69-560

alois.sillaber@springernature.com

Veranstalter:

Springer-Verlag GmbH, Prinz Eugen-Straße 8-10, 1040 Wien

Wenn Sie irrtümlich unsere Presseinformation erhalten, senden Sie uns bitte eine E-Mail.

Impressum: <https://www.oegwk.at/impressum.html>